



COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

La Dirección expresa su reconocimiento al ejercicio libre y respetuoso de votación que llevó a cabo la comunidad estudiantil y que culminó con la decisión mayoritaria de no realizar paro. Dicho proceso transcurrió de las 11:00 a las 16:00 horas. Por lo anterior, continuarán las actividades académicas y nuestros estudiantes podrán concluir su ciclo escolar conforme al calendario de la Universidad.

De igual forma, continuaremos realizando acciones para el mejoramiento y el bienestar de la comunidad del Plantel.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Azcapotzalco, CDMX, martes 18 de abril de 2023

DIRECCIÓN DEL PLANTEL